

Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Penanaman Pohon

Sukabumi - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Nov 15, 2023 - 12:48



Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Penanaman Pohon

SUKABUMI - Dalam rangka meningkatkan sinergitas antara Kepolisian Republik Indonesia (Polri) dan Kementerian Koordinator Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Kemenko PMK), Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu, BRIPKA INDRA DARMA PUTRA, melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Warga (DDS) pada Rabu, 15 November 2023. Kegiatan ini berlangsung di halaman Kantor

Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 10.00 hingga selesai.

DDS yang dilaksanakan BRIPKA INDRA DARMA PUTRA tidak hanya berfokus pada pemberian informasi terkini kepada masyarakat, namun juga melibatkan warga dalam upaya pelestarian lingkungan. Dalam laporannya, Kapolsek Sagaranten, AKP DENI MIHARJA SH.MH, menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas tersebut turut aktif dalam penanaman sejuta pohon.

"Assalamualaikum, selamat pagi, Komandan. Mohon ijin melaporkan bahwa Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu, BRIPKA INDRA DARMA PUTRA, telah melaksanakan DDS sekaligus melibatkan warga dalam aksi nyata penanaman sejuta pohon. Kegiatan ini merupakan wujud nyata sinergitas Polri dengan Kemenko PMK Indonesia di wilayah Kecamatan Sagaranten," ujar AKP DENI MIHARJA SH.MH.

Kegiatan DDS dihadiri oleh warga setempat yang antusias mendengarkan informasi terkait kamtibmas dan program-program pemerintah. Dalam suasana akrab, Bhabinkamtibmas menjelaskan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Selain itu, penanaman sejuta pohon turut menjadi sorotan utama dalam kegiatan ini. BRIPKA INDRA DARMA PUTRA secara simbolis menanam pohon bersama warga, menekankan pentingnya pelestarian alam untuk keberlanjutan hidup. "Kami berharap, dengan aksi nyata seperti ini, dapat mendorong kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga lingkungan dan memberikan kontribusi positif untuk bumi kita," tambahnya.

Kapolsek Sagaranten mengakhiri laporannya dengan mengucapkan terima kasih atas partisipasi aktif warga dan menyampaikan harapannya agar kegiatan semacam ini dapat terus dilaksanakan untuk menciptakan lingkungan yang bersih, hijau, dan aman. Semangat sinergitas antara Polri dan masyarakat diharapkan dapat menjadi contoh bagi wilayah lain dalam upaya menjaga keamanan serta keberlanjutan ekosistem.